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THE Y’S MEN’S CLUB OF OSAKA TOSABORI 
OSAKA Y.M.C.A. CROSS CULTURAL CENTER 

1-5-6 TOSABORI, NISHI-KU, OSAKA, JAPAN, 550-0001     
http://osaka-tosabori.wix.com/tosaboriys 
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To acknowledge the duty that accompanies every right 
 

命ある限り 私は主を賛美し 

長らえる限り 

わたしの神に ほめ歌をうたおう          [詩編146篇２節]  
聖 句 

● 国 際 会 長   “Building today for a better tomorrow”（より良い明日のために今日を築く） 

    Jennifer Jones（オーストラリア） 

● ｱｼﾞｱ太平洋地域会長  “Action! ”「アクション！」              田中 博之（日本） 

● 西日本区理事     “風となれ、ひかりとなれ”  

“心豊かにあるために、輝くために” 戸所岩雄（彦根シャトー） 

●  中 西 部 部 長   “～為せば成る為さねば成らぬ何事も～”     掛谷太郎（大阪茨木） 

ＡＬＬ ＨＡＮＤＳ ＦＯＲ Ｙ’ｓＤＯＭ ！！ 

～  総 員 配 置 に 就 き 、 役 割 を 果 た そ う ～ 
 

主 題 

今月の題字写真 ≫≫ 

花火 

 
 ９ 

2019～2020 年度 工藤義正 会長主題 

〈 Menettes 〉 

愛（他者への思いやり）を行動へ！そして、ワイズダムへ心地よい風を送りましょう！ 

大野 勉 メネット事業主任（神戸ポートクラブ） 

強調 
テーマ 

一目惚れしてから３０年後にやっと出会えた話を書きます 

岩原 義則 

 
 たりはよくなければなりません。 

今一つは、非常に美しい見た目が自然界ではカモフラージュ

となっていることでしょうか。トラやジャガーのように、一見派手に

みえるものが自然界に溶け込んでしまうという性質です。 

無理やり人との出会いにつなげることは上手いこともいいにく

いですが、音楽の趣味が同じ人とおもうのに、釣具屋で探しても

確率は低いでしょう。もっと重要なことは、本当は、そこにいるの

に、実は気づかないだけかもしれません。 

最後に、なぜすぐに彼女と分かったかを書いておきます。ハン

ミョウは、口顎が真っ白のがオス、そうでなく途中までしか白くな

いのがメスと見た目ですぐにわかります。そのため、遠くからでも

一瞬で見分けがつきます。 

もっとも、真相はどうあれ、みつかったのは彼女でなければな

りません。彼女を想い続けやっと出会えたというのが、話として

は、もっとも美しい。 

一目惚れしてから３０年後にやっと出会えた話を書きます。 

彼女を探し続けました。微かな情報を手がかりに色んなところ

へ行きました。しかし想いはかなわず、想い続け３０年以上も経

ってしまいました。そして、あるとき出会いは突然に、あるところへ

墓参りに行き、お寺へ行く途中に、彼女はいました。 

ナミハンミョウという昆虫がいる。日本産ハンミョウの中では、唯

一の美麗種と紹介もされるぐらい非常に美しい昆虫である。別名

ミチオシエ、ミチシルベとも呼ばれ、近づくと、す～と飛んで、まる

でこちらを待っていてやるというばかりにそれほど遠くへ行かず、

少し先にまた降りる。この昆虫に、図鑑でみた小学生の私は一

目惚れしました。 

なぜ出会えなかったか。理由として考えられるのは、 

一つは、環境です。ハンミョウは、都会にはいませんが、山奥の

草木が茂った日当たりの悪いところにもいません。舗装されすぎ

ても、あまりゴツゴツした地面にもいません。適度に平らで、日当 
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報告者 ・ 福島 眞一 

８ 月 役 員 会 報 告 

【報告事項】 
1.8月例会8月20日（火）18:30～21:00 
会場：「中の島ミューズ」 
プログラム：納涼例会 落語家 林家市楼氏（はやし
や いちろう）による落語の口演 
出席者：メン：11名（広義会員：1名、功労会員：1名
含む）、メネット：1名 コメット：2名 ゲスト：5名 
ビジター：4名 出席者数：計23名 メーキャップ：
0 例会出席率：9/11 81.8％、ニコニコ：5,325円 ト
スファンド：13,400円 
2.8月会計報告 
3.第1回中西部評議会 7月27日〈土〉 YMCA会館 
出席：工藤会長、岡野中西部地域奉仕・環境事業主査 
4.中西部メネット引継会 7月27日〈土〉YMCA会館 
出席：工藤メネット連絡員･今村特別メネット･和田メ
ネット 
5.理事懇談会 7月27日〈土〉YMCA会館 
出席：工藤会長、岡野地域奉仕・環境事業主査、水口
Yサ委員長、丹吾EMC委員長、川岸国際・交流委員長 
6.中西部事業勉強会 7月27日〈土〉YMCA会館 
出席：工藤会長、岡野地域奉仕・環境事業主査、水口
Yサ委員長、丹吾EMC委員長、川岸国際・交流委員長 
7.中西部・阪和部合同EMCシンポジューム  
8月10日(土)南YMCA 出席者：工藤会長、岩田、川
岸、和田、丹吾 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
  
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                             
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

８月例会出席者数 ８月例会出席率 B F ニコニコ TOSファンド 
メンバー    9 名 

広義・功労会員 2 名 

メネット    1 名 

コメット    2 名 

ビジター・ゲスト 9 名 

出席者合計  23名 

会員例会出席者 9 名 

メーキャップ  0 名 

合  計    9 名 

現会員数   15 名 

出席率対象数 11 名 

出 席 率      81.9％ 

切 手      0 pt 

現 金      0 pt 

 

 

         

今期合計        0 pt 

7月分    12,250円 

8月分     5,325円 

 

 

 

今期合計 17,575円 

7月分      4,838 円 

8月分   13,400円 

 

 

 

残高合計  1,442,169円 

報告者 ・ 水口 美里 

８ 月 例 会 報 告 

 ～納涼例会は落語で～ 
今年の納涼例会は、初めての会場、レストラン“中之島ミューズ”で開催されました。国立国際美術館の地下ということで、行

ってみましたが、当日は美術館が休館日とのことで、辺りに人は一人もおらず、間違えたかと思いました。階段の降り口のところ

にワイズメンの旗を見つけ、ホッとしました。 
例会のメインイベントが、落語ということもあって、ゲスト・ビジターの参加も多く、賑やかな例会となりました。食事は、テ

ーブルごとに取り分けて食べる洋食コースで、飲み放題つき。久しぶりにアメリカから帰国中の中川雅世メンとコメットたちの出

席もあり、和やかな雰囲気でした。 
落語家は、上方落語の林家市楼師匠（四代目染語樓の長男）、演し物は上方落語の「時うどん」。力強い語り口で、思わず噺の中

に引き込まれ、楽しむことができました。 

日 時 ： 2019年8月27日（火） 18：30～20：00 

場 所 ： 土佐堀ＹＭＣＡ406Ａ 出席者 ： 岩田、川岸、工藤、福島、水口 

【協議事項】 
1.9月例会 日時：9月17日(火) 18：30～20：20 
会場：YMCA10階101号室 ：1,500円 
担当班A 岡野、奥田、川岸、小路、中川、灰谷、福島 
ゲスト講師：朗読家 馬場精子氏 プログラム：朗読 ミニ講座と朗読
鑑賞 ※皆さん、フェイスタオルを持参してきてください。司会：福島 
、聖句：和田メネット、TOSファンドオークション：岡野、弁当手配
（魚友）：福島、マイクetc ：岡野メン、資料印刷：川岸 
2.10月例会 日時：10月15日(火) 18：30～20：20 会場：YMCA会館
10階101号室 会費：1,500円 担当班Ｂ：岩田、岩原、北村、只野、
丹吾、小坂井、水口 ゲストスピーカー：金 嵩鎭（キム スンジン）氏 
高麗大学 保健科学大学次長 テーマ：和菓子の魅力について 
3.11月例会 日時：11月19日(火)ゲスト講師：湯浅禎也氏（大阪西ク
ラブ） 
4.12月例会 宝塚クラブ・大阪センテニアルクラブとの3クラブ合同ク
リスマス例会 日時：12月11日（水）宝塚ホテル 打合せ：9月13日
(金)5時宝塚ホテルにて（工藤会長と岩田メンが参加予定） 
5.後半期（2020年2月～6月）例会プログラム案について 
会員から候補案を募集の上、10月役員会までに決定 
6.大阪ＹＭＣＡチャリティーラン 9月23日（祝・月）花博記念鶴見緑
地 チームスポンサーの件 例年通りとする 抽選券販売１セット（３
枚）1000円 32セットあるので皆さんで協力 Tシャツ販売 9月例会
時に小路メンが販売 
7.とさぼりカーニバル2019（11月4日）について 出店の申込完了 
8.中西部チャリティーゴルフコンペ 10月9日（火）亀岡ゴルフクラブ 
9.中西部YYYフォーラムin六甲山YMCA 10月19日（土）10時集合 

日  時 ： 2019年8月20日（火） 18：30～21：00 

場  所 ： 中の島ミューズ 

内  容 ： 納涼例会 

落語 林家市楼さん 



２０１9   9      ＴＯＳＡＢＯＲＩ          Monthly Report             Page ３ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

3人目のインタビューゲストは、中西部部長の掛谷太郎メンです。私がワイズメンズクラブに入って初めて、就任時40才
代という部長が誕生しました。若い力で中西部の改革を牽引する意気込みをお伺いしました。 

好きな言葉は何ですか？ 

“為せば成る。為さねばならぬ何事も”です。中西部部長の

部長主題です。この言葉は、江戸時代中期（約230年前位）

の出羽国米沢藩9代藩主 上杉鷹山 の言葉です。 

世の中、口だけで、自分の思いを言うだけで、また周りの環

境の所為にして、何もしない人が多いと思います。そうでは

無く、何事も根気よくやり続けることが、結果に結びつくと

思っています。皆でやりましょう。 

 

中西部部長としての意気込みを話してください。 

EMCに対する会員の意識改革をしたい。課題があると思い

ますが、皆さん原因をつかめていない。原因をつかめている

なら、ちゃんと戦略を立てて行動できているか、見直してほ

しいです。各クラブ、出来てないように思います。クラブ全

員で共有して行動してほしいと思います。 

 

ワイズに入られたのはいつですか？ 

2011 年 1 月に入りました。茨木クラブの塚メンに誘われ

ました。同じ頃、ロータリーやライオンズにも誘われたので

すが、茨木クラブがアットホームな雰囲気で落ち着きがあ

り、印象が良かったので入会しました。 

 

ワイズの中で尊敬している方はいらっしゃいますか？ 

茨木クラブの加藤寅尾メンですね。ワイズ一筋40～50年

だと思います。凝り固まって無く発想が自由で、素晴らしい

メンです。“こうすべきだ”とかを若いメンバーに押しつけ

なくて、“自分の好きなようにしろ！”と、自由にさせてく

れてとても居心地が良いです。 

 

仕事は税理士さんだと聞いていますが、なぜ税理士を目

指したのですか？ 

社長になりたかったんです。ラーメン屋や飲食店の経営

者・社長になりたかったです。しかし、大学で経済学を学ん

だので税理士を目指しました。 

 

仕事は楽しいですか？ 

楽しいです。自分の裁量で何でも出来るのが良いですね。

顧客の経営者の方達とコミュニケーションをする中で、その

会社が伸びるようにした助言が生きると、経営者とともに歩

んでいる気持ちになり、うれしいです。楽しいです。 

メネットはどんな方ですか？ 

専業主婦で出不精です。大学 2 年生の娘がいるのですが、

母娘でとても仲が良いです。メネットは、曲がったこと、変な

ことは言わない人です。最近はスマホのクイズゲームにはま

っています。娘は、大学で情報系の勉強をしています。とても

かわいいです。 

 

趣味はなんですか？ 

最近はゴルフです。仲の良い知り合いとゴルフで楽しくラ

ウンドするのが面白いです。 

 

スコアはどのくらいですか？ 

110前後です。ロマンを追い求めるタイプなので、ショート

カットに挑戦したりします。良い当たりが出ると最高にうれ

しいです。ワンパットも、出るとうれしいです。 

 

最後に何か付け加えることは無いですか？ 

先日の西日本区の役員会で、JWF の基金から 300 万円を、

EMC（ワイズ興し運動）に使って良いことになりました。詳細

は未定ですが、皆さんと一緒に何か企画していきたいと思っ

ています。 

7月 16日の大阪土佐堀ワイズメンズクラブ例会への部長訪問時にインタビューしました。家族を大切にされているのが

良く分かりました。見た通りのナイスガイで、中西部を変えなくてはと言う意欲がヒシヒシと伝わってきました。これか

らのご活躍を大いに期待しています。                    （ブリテン委員長 福島 眞一） 

№3 掛谷太郎さん 
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今後の中西部の予定 

 
 
 
 
 
 
 
 
  

報告者 ・ 岩原義則 岩原大悟 

とさぼりサマーセミナー 
 

土佐堀サマーセミナー（7/28）に参加しました。 

我がクラブからは、工藤会長、岩田ワイズ、私岩原とそ

のコメットの参加です。 

高校生になったコメットは、受ける側から助ける側とな

っての初めての参加です。自分から言い出してきたので、

ちょっとびっくりしました。サマーセミナーで、子供たち

の楽しそうな顔をみると、いつもながら参加してよかった

なあとおもいます。楽しいことの体験が、今度は、下の子

たちにも楽しませてやろうという考えを産むのかもしれな

い。 

そんなボランティアの真髄をみたような一日でした。 

報告者 ・ 丹吾 礼 

中西部・阪和部合同EMCシンポジウム 

2019年8月 10日（土） 

大阪南ＹＭＣＡ 

2019年 7月28日（日）  

土佐堀ＹＭＣＡ 

工藤会長、岩田、川岸、和田早苗メネット、丹吾で出席しました。 

大阪西クラブの湯浅ＥＭＣ事業主査の進行で、牧野篤文主任の基調講演

「「メンバー満足度」の向上こそがワイズ発展の道」、グループ討議・発表

と続きました。 

今回はお話しされた資料が配布されました。もちろん、話された内容も

大切ですが、大切なのはその話を聞いて行動すること。いい話を聞いてよ

かったわーと満足して帰っている方はどのぐらいの割合でおられるので

しょうか。クラブに持ち帰って活用できるのでしょうか。 

非公式の集まりが・・・何を呼び起こすのでしょうか？例えば…ゴルフ

が好きな方の入り口はゴルフコンペだし、軽くコミュニケーションをとり

たいときはゴルフに誘うでしょうね。 

中西部阪和部合同になっても特に年齢層が変わるわけでもなく、どこで

も課題は同じようなものだと感じました。 

以下は、このシンポジウムで心に残った言葉です。 

・クラブに満足していますか？ 

・また、経験に応じた活動・声掛けをしていますか？ 

・文句ばっかり言っていませんか？ 

 

シンポジウムの後は、中西部の若手の参加者で牧野主任と 

見学に来られた京都トップスクラブの方を囲んでお話し 

しました。 

さて、来年の今頃はいかに？？ 

中西部部会 

10 月 5 日 土曜日 

茨木市スカイレストラン 

時間  

内容 

 

中西部部会 

10 月 5 日 土曜日 

茨木スカイレストラン 会費 6,000 円 

11：30～15：00 （11：00 受付開始） 

基調講演：にしゃんた氏 

「日本で知った『幸せ』の値段」 

参加申込 クラブメンバーは 9/24（火）

までに工藤会長へ連絡して下さい。 

 

チャリティーゴルフコンペ 

10 月 9 日 水曜日 8 時 28 分 スタート 

亀岡ゴルフクラブ 15 組 60 人 

プレー費 9,499 円（昼食・懇親会込） 

コンペ費 3,000 円（一部を大阪ＹＭＣＡ

へチャリティー献金致します） 

参加申込 9/18（水）まで。クラブメンバ

ー以外の方との参加も歓迎します。 

YYY フォーラム 

10 月 19 日 土曜日 六甲山 YMCA 

費用 5,000 円    （参加費 1,000 円、 

昼食 1,000 円、BBQ 3,000 円） 

10：00   集合 ワーク 昼食 

13：00   YYY フォーラム 

16：00   BBQ,  

18：00   解散 
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報告者 ・ 工藤 義正 

中西部メネット引き継ぎ会 
2019年 7月27日（土） 

土佐堀ＹＭＣＡ 

7 月 27 日（土）中西部メネット引継会が大阪ＹＭＣＡ

にて開催されました。この日は午後から同じ会場で第1回

中西部評議会,その他が予定されていることもあり、午前

11時半から今期の西野事業主査の司会で始まりました。 

プログラムは掛谷部長に挨拶の後、「これまでのメネッ

ト事業とメネットのこれから」について、ゲストの大野 勉 

西日本区メネット事業主任にお話を伺いました。その後軽

食をいただきながら懇談の時を持ち、過去のメネット事業

での支援プロジェクト内容をご存知の今村メネットや今

井さん、坂本さんから改めてお話を聞く機会になりまし

た。 

土佐堀からは今村メネット、和田メネット、工藤の3名

が出席。全体で23名の参加がありましたが、メネットさ

んの参加は7名で少し寂しい感じでしたが、メネット活動

の再構築を活動目標としてメネット事業主査が坂本さん

から西野さんにバトンタッチされました。 

 

報告者 ・ 工藤 義正 

中西部評議会・理事懇談会・事業委員勉強会 

◎第１回中西部評議会 

７月２７日（土）午後は昼前からのメネット引継会に続き今

期最初の中西部会、戸所理事を交えての懇談会、さらにその

後、中西部各事業主査を囲んでのクラブの事業委員対象の勉

強会と本当に盛りだくさんのスケジュールでした。 

第１回評議会では掛谷部長からの西日本区第１回役員会報

告に続き、議案審議が行われ、今期の事業計画、会計予算、チ

ャリティーゴルフコンペ、ＹＹＹフォーラム、中西部と各クラ

ブＰＲ動画リーフレット作成などが承認されました。また、８

月１０日（土）に中西部、阪和部合同ＥＭＣシンポジウム、来

年１月１１日（土）に中西部新年会を開催との報告がありまし

た。 

◎理事懇談会 

評議会終了後、理事懇談会が持たれ、戸所理事からワイズの

理念をもとに、今期の西日本区として取り組もうとしている

各事業活動について丁寧な説明がありました。 

変革しつつあるＹＭＣＡとの関り、また、ユースとの将来に

わたる関り、地域奉仕・環境事業でのＳＤＧｓの理念を踏まえ

た活動。国際・交流事業と異文化交流。メンバースキル情報の

収集・開示。今注目を集める子どもの貧困や居場所作りの取り

組みなどメネット事業と地域奉仕事業の結びつきなどが語ら

れ、理事としての意気込みが感じられる時間でした。 

◎中西部事業勉強会 

中西部各事業主査さんが各クラブの事業委員長さんを対象

にミーティングが持たれました。私はＹサ委員長の水口さん

と共にＹＭＣＡサービス・ユース事業主査のグループに入り

牟主査のリードのもと各クラブのＹＹＹ協働事業の再点検や

留学生を含んだユース支援などの情報を共有しました。 

 

理事懇談会 勉強会出席者：工藤、岡野、水口、川岸、和田 

2019年 7月27日（土） 

土佐堀ＹＭＣＡ 
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報告者 ・ 国際・交流事業担当  川岸  清 

国際・交流の楽しみと土佐堀クラブのＩＢＣ 
 今期より転入会を許され土佐堀クラブの一員となりました。工藤会長の“ALL  HANDS  FOR  Y’SDOM!!”との標語に呼応

して、課せられた役割を老骨ながら誠実に果たし、キャプテン工藤と共に「土佐堀号」前進に貢献したいと思っています。 
 その工藤会長から任ぜられた役割は「国際・交流事業」、願っても無い担当事業です。クラブの中には元アジア エリア会長の岡

野メン、韓国通の岩田メン等もいらっしゃるので、何かと心強いことです。かつて国際通であられた故今村メンが中心となって盛

んに交流のあったＩＢＣ活動を思いだし、ほんの少しでもその復活が果たせたらなあ、と願っています。 
 交流の楽しみは「Y’S の華」。特に外国のクラブとの交流、ＩＢＣ活動は、殺伐とした世界の現状、衝突や紛争の多い現在の国

際情勢の中で、政治を離れた民間レベルで親しい友情・平和を育む重要な役割を果たしていると思います。国際情勢うんぬんは別

にして、自国とは異なった文化、習慣、そして食べ物・食生活などについて互いに交流する楽しみは得難いものです。外国語が出

来ない等、コミュニケイションの不安は全く不要。手振り身振りで結構通じます。わがメネットは、ミャンマーでは、少々英語の

できる吾輩よりはるかに現地の人と通じ合い、人気者です。 
 ワイズに入りたての頃ですが、忘れがたい思い出があります。高槻市とフィリピン マニラ市は姉妹都市でしたので、高槻ＹＭ

ＣＡとマニラＹＭＣＡが小学生達の交流プログラムをもっていました。ある年、Ｙのスタッフとともに日本の小学生達を連れてマ

ニラに行きました。初日、フィリピンＹＭＣＡのA.パタクシル氏（故人）から私に「ちょっとついて来なさい」と言われ、何事か

分からぬまま彼の後について、とある店に行きました。するといきなり、その店の主人らしき人が私の肩幅・背丈等寸法をとった

のです。「お前のバロン（礼服のシャツ）を作りたいのだ」とのこと。数日後、種々のプログラムを終え「フェアウェル パーティ」

当日となりました。朝、迎えに来たパタクシル氏は私を例の店に連れて行きました。そして出来上がった「バロン」を嬉しそうに

私に着せてくれたのです。勿論、そのバロンを着て私は日・比参加者全員の前で「フェアウェル メッセージ」を述べました。途

中、フィリピンの人たちの温かい心を思い、グッと胸にこみ上げるものがありました。 
 ワイズに入っている関係でホームステイも何回か経験しました。我が家に逗留した少年少女たちは今や立派な大人になってい

ます。１９８８年、京都で開催された第５８回国際大会の際には、高槻クラブから推薦され、マーシャル（案内人ボランティア）

を担当しました。その一方、デンマークのご夫妻のホスト ファミリーもしました。このご夫妻とは最近までクリスマスカードの

交換などの交流を重ねました。（残念ながら、３年前からご高齢のため交流は途絶えています。） 
 以上、交流、特に国際交流の楽しさを経験的に書きました。以下は土佐堀クラブのＩＢＣについて考え、私なりの方向性を述べ

たいと思います。 
2018-19 期ロースターによれば、現在、我がクラブのＩＢＣは１１あります。３３年前に開催された創立３５周年の記念誌には

ＩＢＣが１０クラブ、記録されています。３３年前のＩＢＣの内、３クラブが現在のＩＢＣから抜けています。逆に新しく加わっ

たクラブが３クラブあります。Ｓｉｎｇａｐｏｒｅ Ｂｅｔａ Ｃｈａｐｔｅｒ、Ｃｈａｒｌｏｔｔｅ Ｔｏｗｎ、Ｓａｍｄａ 

Ｊｅｊｕ の諸クラブです。Ｔｈｉｋａ クラブというケニヤのクラブの名前がありますが、３３年前のＮｇｅｗａ クラブ（ケ

ニヤ）が改名したのか不明です。この３３年の間に種々の理由でＩＢＣも変遷してきたのであろうとは思いますが、メンバー数が

４９名であった時とその３分の１以下となった現在の状況を併せ考えるべきでしょう。 
 過日、丹吾メンが仙台でのアジア・太平洋大会で台北セントラルクラブの方とお会いする機会があり、来年３月に開催される同

クラブの４０周年記念例会招待状を預かって来られました。そのこともあり、連絡可能となった同クラブに対し、私の方からメー

ルによるご挨拶をし、わがクラブのブリテン、７、８月号を送信しておきました。このように当面、ＩＢＣの内、連絡の取れるク

ラブにはメール通信をしたいと考えています。なお、韓国のＩＢＣ，２クラブについては、岩田メンが積極的に連絡を取っておら

れるので大いに助かっています。メンバー各位のご意見と種々の応援をお願いします。  

韓国・三多クラブから預かったプレゼント

は、8 月例会で工藤会長に手渡され、クラ

ブメンバーに配布されました。 

報告者・国際・交流事業担当 岩田 晋 

韓国編 

急告！ 
8月16日（金）に IBCの済州三多クラ

ブを訪問し、以前に会長であった李キソ

クワイズの定年記念コンサートに出席し

ました。済州到着の15日（木）からソウ

ルへ戻る17日（土）までの三日間、三多

クラブの皆さんに大変お世話になりまし

た。 取り急ぎ、当日のパンフレットをご

覧下さい。 詳細については、次月号で紹

介します。 
「李キソク教授 定年記念コンサート」

とあります。 
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９月例会  ９月１７日火曜日 １８：３０～２０：２０ 大阪YMCA会館１０Ｆ 

「朗読 ミニ講座」と「朗読観賞」 

        講師 朗読家 馬場精子さん 

プロフィール：朗読家。京都生まれ。立命館大学卒業。京都放送劇団の研究生として入団後、 府民ホー

ルアルティ杮落し主演が初舞台。樋口一葉作「大つごもり」「十三夜」、宮澤賢治作「注文の多い料理店」

など、朗読、放送劇などの劇団公演に多数出演。 

 

朗読家 馬場精子さんによる「朗読ミニ講座」と「朗読鑑賞」の楽しいプログラムです。聞くだけでなく声を出して

朗読にトライしましょう！自分の声に出会う~朗読でいつまでも若々しく～ 

 

①今の自分の声を知る（声を知る・声を鍛える・声を出す） 

②朗読の鑑賞『夢十夜』より「第一夜」 夏目漱石作  

③ 表現することで感情が動く（二つの工夫、声・間） 

④ 朗読の鑑賞『花咲き山』斎藤隆介作…１０分 

 

◎参加者持ち物 フェイスタオル１枚（声を出す練習で使います） 
 

10 月例会  １０月１５日火曜日 １８：３０～２０：２０大阪YMCA会館１０Ｆ 

「韓国人が語る和菓子の魅力」   

講師  金嵩鎭 (キムスンジン) 氏 

韓国高麗大学校 KU-MAGIC の研究員（次長） 

1964 年 6 月に韓国江原道に生まれる。陸軍士官学校に入学したが、高麗大学校に入学し直し、英文学を

専攻する。十数年前、ある日本人から大きな影響を受け、和菓子に強い関心を抱くようになり、自ら日本の

和菓子店を直接に訪問し、製造現場を見ることによって、日本の職人の気質・感性を知れば、日本人理解

につながると信じ、日本各地の和菓子店へ足を運ぶようになる。最近は月毎に、玄界灘を渡り、これまで北

海道から九州まで、32 都道府県で 124 軒の店を訪れ、必ずお店の人と写真を撮り、ブログに紹介している。 

11 月例会  １１月１９日火曜日 １８：３０～２０：２０大阪YMCA会館１０Ｆ 

「スケッチの楽しみ方」 

         講師 湯浅禎也氏 

プロフィール  1962 年大阪生まれ、（株）コラムデザインセンター制作部長 

湯浅アトリエ 主宰、  大阪デザイナー専門学校講師 

日本アーキテクチュラルレンダラーズ協会関西支部長 

大阪西ワイズメンズクラブの会員で、今期中西部 EMC 事業主査でもある皆さんご存知の湯浅禎也さんは

建築のパース作製がご専門で、大阪府優秀技能者表彰 「なにわの名工」受賞され、その世界で素晴らし

い才能を発揮されておられ、著書も出されるなど大いにご活躍中です。１１月例会ではスケッチの楽しみ方

をお話いただきます。 

12 月例会  １２月１１日水曜日 宝塚ホテル   

宝塚クラブ・大阪センテニアルクラブとの 3 クラブ合同クリスマス例会 
開催日・会場が通常の例会とは違います。詳細は次号でお知らせします 
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☆第317回早天祈祷会☆ 

日時…2019年9月20日(金) 7：30～8：30 

証し…川岸 清さん 

（大阪YMCA役員、大阪土佐堀ワイズクラブメン） 

場所…大阪ＹＭＣＡ会館 10階チャペル 

4 小路清一 

13 北村詔四 

13 Ｍ・ロバート 

14 今村良子 

▽ 今後の予定 ▽ 

― 10月 ― 
 5日(土)中西部部会(☆：☆～)茨木市役所スカイレストラン 
9日(水)チャリティーゴルフコンペ 
15日(火)クラブ例会(18：30～)       土佐堀YMCA 
19日(土)中西部ＹＹＹフォーラム      六甲山YMCA 
22日(火)第二例会・役員会(18：30～)    土佐堀YMCA 
22日(火)ブリテン委員会(19：30～)     土佐堀YMCA 

８月例会より・・・ 

 

２年ぶりですね。 

ちょっと大人になった海音さんと大地

さんです。 

（中川コメット） 

 

該当なし 

 

＜ 朗 読 ＞ 
日時：２０１９年９月１７日（火）１８：３０～ 
会場：大阪ＹＭＣＡ会館 10階101号室 
会費：１，５００円 
司会：福島眞一メン 
担当：B班（岡野、奥田、川岸、小路、中川、灰谷、福島） 
１．開会宣言・点鐘          工藤義正会長 
２．ワイズソング           一 同 

３．ゲスト紹介            司 会 者 

４．聖句朗読・メッセージ       和田早苗メネット 

５．食前感謝             和田早苗メネット 

６．晩餐と歓談            一 同 

７．インフォメーション         福島眞一書記 

８．ＹＭＣＡニュース              小路清一連絡主事 

９．ゲストスピーチ 

「朗読 ミニ講座と朗読鑑賞」 朗読家・馬場精子さん 

※皆さん、フェイスタオルを持参してきてください。  

10．TOSファンドオークション      岡野泰和メン 

11．誕生日・結婚記念日                工藤義正会長 

12．ニコニコ                   司 会 者 

13．ＹＭＣＡの歌                一 同 

14．閉会宣言・点鐘             工藤義正会長 

※オークションの品物を持参してください※ 

― 9月 ― 
17日(火)クラブ例会(18：30～)       土佐堀YMCA 
23日(祝月)大阪YMCAインターナショナルチャリティーラン 
                鶴見緑地公園特設会場 
24日(火)第二例会・役員会(18：30～)    土佐堀YMCA 
24日(火)ブリテン委員会(19：30～)     土佐堀YMCA 

今月の題字写真 
福島メン提供、なにわ淀川花火大会 2019年8月10日 

☆第25回大阪ＹＭＣＡチャリティーラン2019☆ 

日時…2019年9月23日（月・祝）9：00～13：00  少雨決行 

場所…花博記念公園鶴見緑地 特設コース 

恒例のチャリティーランです。 

今年も積極的なご協力をお願いいたします。 


